

趣味部屋②



3rd FLOOR 😊 TICAの部屋



い
ま
せ
ぬ
よ

mixiをやり始めたころは交流としての面白さしか知らなかった。でも、ちやらちやら
いろんなどころに顔を出し始めて、判子の天才や可愛いプラバンを作る人たちを見つけて
パクリの私としてはとても楽しい場所となった。ぽくぽく



で、ゴム板で年賀状を作ったこともあるから出来るだろう
と、安易な自信で小林賢太郎の判子のデザインを頂いた
(1)。自分でもデザインしてバニー部を彫った(2)。
このほかにも、ハナウサギやプーマーも彫ってみたけど
流石に気がつく。私は判子に向いていない。



そこでまた mixi で新たなものに
ぴきーん と来てしまった。
プラバン!

私の小学校のころは勿論、子どもの宿題でもそんな存在を知らないでいたが、mixiの
ラーメンズサイトに載っていたそれは見事に私の「可愛い!!!」にヒットした。
勿論真似して作ってみた。



鼻兔と
お友達のキャラたち。
大雑把なので
仕上げに問題はある
が、これは慣れという
のが解決してくれる
のではなかろうかと
また安易にも考えて
いる。



← 松リョウタ
ロウのレディオ
体操第一的一幕。



← 久々、浜省。
忘れてたわけじゃないのよ、ないのよ。
でも秋のNHKのチケット当ててくれないしさ。
ぐちぐち



入居者
募集中

前回から始まった『趣味部屋』。
みなさんの趣味の部屋、こだわりの部屋にも
お邪魔させていただきますね。